

In Gröbming, Pirka, St. Lambrecht und Ein Wochenende

Feierlich, urig, aber auch beschwingt – die Bandbreite eines Chores ist groß. Für alle, die diese Art der musikalischen Darbietung mögen, habe ich einige Termine zusammengetragen, von denen ich überzeugt bin, dass sie ins Ohr gehen. Vielleicht haben Sie schon heute Zeit für einen Ausflug ins schöne Gröbming.

● In Gröbming wird heute der 160-jährige Bestand der Evangelischen Christuskirche gefeiert. Ab 19.30 Uhr gestaltet Bischof Michael Bünker einen Gottesdienst, den der evangelische Kirchenchor begleitet. Therese Schnedl leitet ihn bereits seit

20 Jahren und freut sich besonders, dass ihr Sohn Josef – er ist Musiklehrer und Komponist – dabei ist: „Er begleitet die Bläser auf dem Klavier.“

● „Ein Herz für Ghana“ heißt eine Benefizveranstaltung, die Sonntag um 14 Uhr in St. Lambrecht in der Wallfahrtskirche Maria Schönanger beginnt. Dafür hat der Zirbenlandchor Obdach mit seinen wunderschönen Stimmen spontan zugesagt. Die Idee zur Veranstaltung kam von der Studentin Daniela Leibold aus Mariahof, die seit 2009 in Ghana bedürftige Kinder betreut.

● Ebenfalls am Sonntag gestaltet in Pirka bei Graz der Chor Cantichorum im Bauernhof der Familie Geißler ein Hofkonzert mit Liedern aus verschiedenen Epochen. Beginn: 16 Uhr.

● In St. Stefan ob Leoben stellt sich der Chor Primavera in den Dienst einer guten Sache. Sonntag um 19 Uhr beginnt in der Pfarrkirche ein Gospelkonzert für die Aktion „Steirer helfen Steirern“. Obmann des Chores ist Bruno Obenaus, und das seit 36 Jahren: „Uns gab’s als Jugendliche, uns gibt es noch heute.“



Foto: PRIVAT

Der Zirbenlandchor aus Obdach (oben) singt am Sonntag für bedrängte Kinder aus Ghana. In Gröbming tritt heute der Evangelische Kirchenchor (Foto links) unter der Leitung von Therese Schnedl auf.



Foto: Schnedl

Aufg'spielt!

VON MANFRED NIEDERL
manfred.niederl@kronenzeitung.at

Der Musikverein Traboch feiert heuer sein 140-jähriges Bestandsjubiläum. Aus diesem Anlass findet von heute bis Sonntag ein großes Zeltfest mit zahlreichen Mitwirkenden statt. Das garantiert Spaß ohne Ende!



Foto: MV Traboch



Foto: Wolfgang Schmuderi

Die Tanz- und Showband Esprit wird „erwachsen“, denn es gibt sie nun bereits seit 18 Jahren. Aus diesem Anlass gestalten die Vollblutmusiker morgen, Samstag, auf dem Rathausplatz in Stainz eine Fête Blanche. Wann diese Nacht in Weiß enden wird, weiß heute noch niemand...

Kurz gemeldet

Bei der Kulturhalle in Großsteinbach beginnt morgen um 18 Uhr das Treffen aller Blasmusiker des Bezirkes Fürstenfeld. Ebenfalls am Samstag findet eine ähnliche Veranstaltung in Mürrzuschlag auf dem Stadtplatz statt. Beginn: 18.30 Uhr.

Foto: Almaroas



Die Donnersbacher Almaroas stellen am Sonntag auf der Blaa-Alam bei Donnersbach ihre brandneue CD vor. Das geschieht um 13 Uhr bei einem Sänger- und Musikantentreffen. Bereits ab elf gibt's den Frühschoppen.